

YORLENY CASTRO DEJÓ ATRÁS PESADILLA

Secuestrada ya perdonó

Bo. Escalante

Provincia: **San José**
Población: **3.980 hab.**
Extensión: **1,49 km²**

◆ Central

◆ **SILVIA COTO**

silvia.coto@lateja.co.cr

Yorlenny Castro Sequeira fue secuestrada hace 38 años por Luis Roberto Sandí, alias “Macho Rapso”, Félix Araya (“Gato Félix”) y un colombiano cuando ella tenía apenas nueve años.

Este jueves la llamamos para conocer su reacción por la muerte del “Macho Rapso”, quien falleció el martes en la madrugada en el hospital Calderón Guardia, donde estaba desde el 25 de noviembre, cuando iba en moto y un taxi lo atropelló.

“La verdad no estaba enterada de que había fallecido, qué duro para la familia. Yo los perdoné desde el principio cuando ocurrió el secuestro”, dijo.

A Yorlenny la secuestraron cuando iba para la escuela, en barrio México, el 28 de junio de 1975.

Su caso conmovió al país pues era el primer secuestro extorsivo, los hombres pedían €3 millones para liberarla. Durante seis días la tuvieron escondida en una casa detrás del estadio Eladio Rosabal Cordero, en Heredia. Al final los secuestradores la liberaron ilesa.

“Han pasado tantos años, ya yo lo superé y vivo tranquila, llena de paz, uno lo guarda solo como algo del pasado”, dijo la vecina de barrio Escalante.

Yorlenny asegura que a ella la salvó que hace años la gente era me-



Yorlenny asegura que ya superó todo lo que pasó. GN



“Macho Rapso” fue condenado a ocho años por secuestro. GN

nos mala y menos violenta.

“Ellos no me maltrataron; además, Dios fue misericordioso conmigo y me libró de todo peligro”, comentó.

La mujer nunca volvió a saber más de los captores, solo lo que salía en las noticias y nunca les deseó ningún mal.

Nos contó que algunas personas a veces la reconocen cuando se dan cuenta del nombre y le preguntan si ella es la “chiquita secuestrada”, sobre todo las personas de más edad.